

Winkel, 13. Juni 2025

Saskia Girsberger verlässt die Schule Winkel per Ende Oktober 2025

Liebe Eltern

Wir möchten Sie heute über eine wichtige personelle Veränderung an unserer Schule informieren.

Unsere Schulleiterin Saskia Girsberger hat ihre Kündigung zum 31. Oktober 2025 eingereicht. Nach insgesamt zehn Jahren an der Schule Winkel – davon drei Jahre als Lehrperson und sieben Jahre als Schulleiterin – hat sie sich entschieden, neue Wege zu gehen.

In dieser Zeit hat sie mit grossem Engagement, Weitsicht und Herzblut die Entwicklung unserer Schule wesentlich mitgeprägt. Sie hat zahlreiche pädagogische und organisatorische Projekte initiiert und umgesetzt, war stets nah bei den Menschen und hat die Schule mit viel persönlichem Einsatz durch anspruchsvolle Zeiten geführt. Ihr respektvoller, humorvoller und zugewandter Führungsstil wurde von den Lehrpersonen, den Kindern, den Eltern und der Schulpflege gleichermaßen geschätzt.

Für ihre grossartige Arbeit und ihre langjährige Verbundenheit zur Schule Winkel danken wir ihr bereits heute ganz herzlich.

Bis Ende Oktober wird Saskia Girsberger weiterhin mit vollem Engagement im Amt bleiben – für die Kinder, das Team und die Schule als Ganzes. Über das weitere Vorgehen sowie die Nachfolge wird die Schulpflege zu gegebener Zeit informieren.

Freundliche Grüsse

Primarschulpflege Winkel